

Montserrat Martí Caballé, hija de la cantante de ópera, plato fuerte de los Concerts d'estiu de Petrer

20/06/2025



Fernando Portillo ha presentado la programación musical | Imagen cedida.

La concejalía de Cultura de Petrer programa un año más **"un verano de música y cultura"** con los **Concerts d'estiu**, que tendrán lugar los meses de julio y agosto. Este año destaca la actuación de Monserrat Martí Caballé, hija de la ya fallecida afamada cantante de ópera Montserrat Caballé, que actuará en los Jardines de la Explanada el 15 de agosto. Como novedad, este año las actuaciones serán viernes y sábado y no sábado y domingo.

El concejal de Cultura, Fernando Portillo, ha anunciado que este año son **un total de 16 actividades musicales** desde el viernes 11 de julio al sábado 30 de agosto, **que se suman a toda la programación del 28º Festival Internacional de Guitarra, del 12 al 26 de julio**. Se han programado para los viernes, en los Jardines Alcalde Vicente Mestre; y los sábados en el Parque El Campet. Además, según el edil, este cambio permite que los Concerts d'estiu "se complementen con

la actividad del baile popular que la concejalía de Participación Ciudadana organiza los domingos por la tarde en El Campet, sin que haya contra programación”.

En cuanto al estilo de las actividades musicales, Portillo ha reseñado que, “aparte de mantener muchos artistas locales e incorporar artistas locales nuevos, como novedad hemos hecho un guiño especial en algunos de los conciertos a la lírica y especialmente a la zarzuela, con un especial cabeza de cartel que es Monserrat Martí Caballé”.

La programación arranca el 11 de julio con el concierto de la Sociedad Unión Musical; el sábado 12 de julio, *Como una guitarra*, actividad programada como parte del Festival Internacional de Guitarra. El 18 de julio será el momento de los Hermanos Navarro, que vienen a presentar nuevo disco. El 19, también dentro del Festival de Guitarra, el Dúo Gil & Dibelo, con una propuesta musical centrada en el tango. El 25 de julio, “uno de esos conciertos especiales que se transforma en un

especial lírico en torno a la zarzuela”, según Portillo, con la Asociación Musical Virgen del Remedio, acompañada por Unbeldi Música y Sopranos & Sisters. El 26, la Colla El Terròs continuará con *Arrels*.

Ya en agosto, el viernes 1, Marvin Labara con su último espectáculo *Bello bolero*. El 2, Fátima Payá con *Flamenco y Copla*. El 8 de agosto, Juan José Robles y su banda ofrecerán un concierto especial de folk. El 9 regresa a Petrer el Coro de Chicas Pink de Villena, con *The power of women's voice*.

El 15 de agosto, el ya citado concierto de Montserrat Martí Caballé. El 16, Alejandro Canals con *La voz: Pop Legends*. El 22, Parranda el Portell de Castalla. El 23, The Walkintet, un quinteto de jazz. El 29, la Compañía de Danza de Cayetana Ferrández con *Sangre Española*; y el día 30, cierra la programación Aklarinet Leuka, que presenta *Clarizuela*, un concierto didáctico con un pequeño grupo de músicos y una soprano.